
 

 

 

 

 

 

 

今日の朝、 

放送よる全校朝会が行われました。 

本来なら体育館に 

全校児童が集まって行いたいのですが 

当面は校内放送による全校朝会と 

なりそうです。 

今日は今年赴任した２名の先生への 

インタビューが行われました。 

後ろに座っている先生が 

インタビューに答える先生です。 

質問する子は前に座っています。 

向かい合わせでインタビューができずに 

残念です。 

質問内容は 

それぞれの先生の出身地の話や 

もしも～のときはどうしますか？など 

担当の子どもたちは 

楽しい質問を 

たくさん考えてくれていました。 

同じ時間の教室の様子です。 

音声だけなので 

子どもたちも 

放送室の様子を想像しながら 

放送を聞いているのだと思います。 

全校児童が一斉に集まることのできる日が

待ち遠しいです。 


